

## Re : SETO 「前島クリーンアップ大作戦」に

### OHK社員とその家族も参加しました。

OHKで毎週第4土曜日(※)に好評放送中の「瀬戸内環境キャンペーン Re : SETO (リセット)」では、今年5月に、お笑い芸人のマシガンズさんが瀬戸内海に浮かぶ前島の浜に漂着したごみを拾い、それらを材料にしてイカダをつくり島を脱出する「海ごみでイカダを作り島を脱出せよ!」という企画を視聴者の皆様にお届けしました。

しかし、現地にはイカダに使わなかった大量のごみが残っていました。番組スタッフが地元の方と「いずれ回収できないか」と話し合いをさせて頂いた結果、9月23日(月・祝)、OHK社員とご家族など総勢21人が前島に渡り、清掃活動を行いました。

台風一過の青空、そして暑さにもめげず、参加者は約2時間にわたりごみを回収していきました。ほとんどがプラスチックごみ。60リットルの麻袋56袋分のごみが集まりました(写真右上)。前島に残るごみを全て回収することはできませんでしたが、島の外観はかなりきれいになりました。



OHK社員もキャンペーン活動を担う一員として、環境問題に取り組んでおります。ご協力いただきましたご家族の皆様には感謝いたします。暑い中お疲れ様でした。

※ 今月は10月19日(土)午後3時から放送です。皆様ぜひご覧ください。